

# 時間外外来（夜間.休日.祝祭日）を 受診の皆さまへ

引き続き当院時間外外来では原則としてインフルエンザ及び新型コロナウイルス感染症の迅速検査は行わない予定です（小児科はその限りではありません）。

ただしインフルエンザや新型コロナウイルス感染症に罹患された場合に重症化が予測されるような基礎疾患をお持ちの方については状況に応じて検査を行わせていただきます。

検査を希望される方は、平日日中にかかりつけ医もしくはご自宅近くの医療機関を受診していただくようお願いいたします。

- ・ 現在インフルエンザが大きな流行となっています。またインフルエンザに少し遅れて新型コロナウイルス感染症の流行も予測されています。
- ・ 迅速検査を行う場合、しっかりとした感染対策を行いながらの対応が必要となりますが、時間外外来では平日と比べ、感染対策を取るために必要十分な人員確保が困難な現状があるための対応となります。
- ・ 発熱で受診された方々は少なくとも症状が消失するまでは自宅療養をお願いいたします。

皆さまにはご不便をおかけしますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

令和6年12月27日  
院長 矢部敏和